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[322] ブルーアイズさん、三八さん、椿三十郎さんありがとうございます！！  2008年
2月23日 9時29分

国士無双 さん  e-mail 

おはようございます、国士無双です。 
 
 昨日は、皆さんの前でお話して、少し興奮してしまいました。 
この掲示板の住人の方も聞いて下さったようで、感想や、お褒めのお言葉頂きありが
とうございます。 
 
 先ずはブルーアイズさん、国士無双の話を聞いて、銀杏に１０年以上いることが恥ず
かしくなったと書き込まれていらっしゃいますが、国士無双は銀杏が決してぬくぬくとし
た環境だとは思いません。メンバーの方の関わり方次第で、銀杏という場も自分にと
って有意義な場になると思います。国士無双も銀杏に在籍して、就労までこぎつけま
した。どうか、ブルーアイズさんの目標が達成されるよう、頑張るときは頑張って、楽し
むときは楽しんで、就労に向けた充電期間と考えて、ご無理なさらず、充実した日々を
お過ごし下さい。 
 
 三八さん、個人的にいろいろとメールなどを頂き、国士無双のことを気遣って頂き、
本当にありがとうございます。三八さんからのメールで精神的に助けられた部分沢山
ありました。三八さんもご自分のことを過保護な環境で育ったと書き込みされています
が、国士無双は三八さんと某銀杏で関わりそのようなことは全く感じられませんでし
た。逆に、非常にご自分に厳しく、常に向上心を持ち、国士無双は三八さんに教わると
ころ非常に多かったです。どうか、これからも、宜しくお願いします。 
 
 椿三十郎さん、国士無双の拙いお話、評価して下さり、誠に有難うございます。椿三
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十郎さんは、とてもお元気な方で、どんどん国士無双に具体的な質問下さり、話のし
がいもありました。椿三十郎さんはご自分のこと不真面目と書き込まれていらっしゃい
ますが、昨日はとてもそうは思えませんでした。国士無双は基本的にはくそ真面目で
すが、いくらか不真面目な面も持ち合わせています。真面目ななだけでは、疲れてし
まいます。銀杏の方皆さんにも聞いて欲しかったという書き込みは国士無双にとって
も非常に嬉しいです。有難うございます。椿三十郎さんもどうか、就労に向け、頑張っ
て下さい！！  

[321] ３１９について（管理人さんへのお願い）  2008年2月23日 8時27分

椿三十郎 さん  e-mail 

 ①可能ならば、大変でなければ、苦痛でなければ、３１９の「５月１０日……」の部分
を改行して下さい。そして、２マス目から文字が始まるようにして下さい。②同じく、３１
７の１文字目を２マス目から文字が始まるようにして下さい。③修正後、この書込みは
削除して下さい。パソコンが上手に操作出来ません。申し訳ありません。

[320] ”皆様 ご苦労様でした！！”  2008年2月23日 8時3分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 
 遅きに失しますが、昨日の講演会は成功したようですね。 
 準備に始まり、最後まで上手く催行されたみたいですね。 
 関係者の方々は勿論、皆様、ご苦労様でした！！

[319] 映画についての短い話  2008年2月23日 7時40分

椿三十郎 さん  e-mail 

 「アヒルと鴨のコインロッカー」（劇映画）が好きだ。「約束の旅路」（劇映画）が好き
だ。「白バラの祈り ゾフィー・ショル、最後の日々」（劇映画）が好きだ。「私たちの幸せ
な時間」（劇映画）が好きだ。これらの映画は、たぶん全部ＤＶＤになっているのではな
いか。                               ５月１０日（土曜日）には「光
州５・１８」という韓国の光州事件を描いた映画（劇映画）が公開されるらしい。

[318] ”椿三十郎さん 国士無双さんそしてブルーアイズさん有難う御座いまし
た！！”  2008年2月23日 7時30分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 お早う御座います。三八です。 
 
 椿三十郎さん。国士無双さんのお話で、「仕事ではメモを取るのが当たり前だ」「仕
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事に対する必死な姿勢が大切だ」 「精神障害者という理由で甘えたら駄目だ」を教え
て頂き、参考になりました。誠に有難う御座いました！！ 
 国士無双さん。全ての方々が前向きな素晴らしい人生を歩む事を祈願され、励まさ
れました。誠に有難う御座いました！！  
 ブルーアイズさん。矢張り、国士無双さんは有給をお取りになったのですね。教えて
頂き、誠に有難う御座いました！！ 私も他人の事は言えません。過保護な環境で生
きて来ましたから・・・。 そして、銀杏と就労移行支援コースを基に、来年こそ仕事探し
や就労に向けて頑張って下さい！！ 
 
 では、皆様。失礼致します。 
 

[317] 国士無双さんの有意義なお話  2008年2月23日 7時24分

椿三十郎  さん  e-mail 

国士無双さん、金曜日（２月２２日）は銀杏企画三丁目で有意義なお話を聞かせて頂
きました。どうも有り難うございました。「仕事ではメモを取るのが当たり前だ」。「銀杏
企画から行ったアルバイトで、Ｓさん（ファーストの職員さん）はパートのお姉さんに『ど
うやるんですか、どうやるんですか』と聞いて、難しい仕事を必死に覚えようとしてい
た。Ｓさんの姿勢に大事な事を教えられた」。「仕事では（社会では？）私という言葉を
使うべきだ」。「自分は障がい者なんだからと言って逃げていたらダメだ」。これらの言
葉が印象に残りました。他にも沢山の事を教えられました。「国士無双さんのお話を聞
く会」に参加して良かった、と思いました。銀杏企画の他の人たちにも（就労移行支援
コースの人だけではなく、就労継続支援コースの人たちにも）お話を聞かせてあげた
い、と思いました。国士無双さんは真面目な人なんだな、と思いました。その真摯な生
き方に感銘を受けました。私は基本的に不真面目な人間です。真面目な面を少し、不
真面目な面を沢山持っています。両面を持っていて、その落差が大きいのです。なの
で、とても耳が痛かったです。余計な事を言いました。申し訳ありません。

[314] ３０４の訂正  2008年2月23日 0時29分

椿三十郎 さん  e-mail 

 「レズビアンを病気（精神障がい）として描いているのも問題だ、と思った。」を「同性
愛を病気（精神障がい）として描いているのも問題だ、と思った。」に訂正します。

[313] 国士無双さん、有意義なお話ありがとうございました！！  2008年2月22日 19
時50分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は国士無双さんが、銀杏の就労移行支援コースのメンバーのために 
わざわざ有給休暇を取ってまで就労体験をお話に来てくれました。 
国士無双さん、どうもありがとうございました。 

3/5 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/02/23http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

とても有意義なお話でした！！ 
ブルーアイズはぬくぬくと保護された銀杏という環境の中に１０年以上もいるのが恥ず
かしくなりました。 
今年は主治医の先生の就労許可が出なかったので仕事探しはできませんが 
銀杏の活動と就労移行支援コースで実力をつけようと思いました。 
 
管理人さんも書き込んでいらっしゃいましたがお話の最後に 
「自分も社会の一員である誇りを持つことができました」とおっしゃっていたのが印象
的でした。 
ブルーアイズもそんな誇りを持ちたいものだと思いました。 
今日は本当にありがとうございました。 
 
 
 

[312] 皆さん有難うございます！！  2008年2月22日 19時1分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、管理人さんの書き込みにあるように、就労移行支援コースの方に国士無双
の拙い就労体験などをお話してきました。 
管理人さんは褒めて下ってますが、お役に立てたか・・・ 
国士無双は、幸いにも就労できているので、何か偉そうなことをお話してしまったよう
で少し心配してます。 
今日は国士無双が銀杏の皆さんに励まされたような気がします。 
銀杏の方は皆さん、素晴らしい方です。 
どうか、就労支援移行コースの方は勿論、その他の方も前向きな、素晴らしい人生歩
めるよう願って止みません。 
三八さんもお疲れ様のお言葉頂き誠に有難うございます。 
本音のところ人前で話すのが苦手な国士無双はお疲れです<m(__)m> 
 
話は変わりますが、３月７日の夕食会のお誘い、ブルーアイズさん、管理人さんありが
とうございます。当日は仕事があり参加できるかどうか分かりません。２月２９日まで
にご返事致します。楽しい企画紹介して頂き有難うございます。 
 
ではでは、皆さん、良い連休を！！ 
 
 
ではでは、皆さん良い休日を！！ 
 
P.S 

[311] ”管理人さんそして国士無双さん ご苦労様でした！！ そして・・・”  2008年2
月22日 18時2分

三八（さんぱち） さん  e-mail 
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パスワード  削除番号    

又〃、三八です。 
 
 管理人さんと国士無双さん。初の移行プログラム（講演会）をなさり、ご苦労様でし
た！！ 
此処に辿り付けるまでは、それなりのお骨折りがあったのですね。 
くどい様ですが私には用事が有り、傾聴出来ませんでしたが、就労される方々には大
変有意義なお話だったと拝察致します。そして、最後に国士無双さんが、「自分が社
会の一員としての誇りを持てるようになった、お金よりも大切なものを得ることが出来
た」 
と仰ったのはご立派だと思います。今までご苦労続きの国士無双さんならではの発言
だと思います。 
 そして、此処で話は変わりますが、[３１０]で、結局はブルーアイズさんと管理人さん
を比較してしまい、お二方共、大変、申し訳有りませんでした。(^^ゞ 
 
 では、失礼致します。

 まえのぺーじ 

322 記事削除
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